

# SWI

## Kapolsek Sukalarang Pimpin Apel Persiapan Patroli KRYD Jumat Malam Untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID](http://KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 2, 2023 - 14:21



*Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polsek Sukalarang - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin. SE memimpin apel persiapan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari jumat malam dalam rangka antisipasi gangguan Kamtibmas dan kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Sukalarang, Polres Sukabumi Kota. Jumat (01/12/2023) malam Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin,SE bersama anggota Polsek Sukalarang telah melakukan

persiapan dengan serius. Apel persiapan patroli KRYD ini merupakan langkah proaktif untuk menghadapi potensi gangguan Kamtibmas seperti balap liar, geng motor, tindak kejahatan Curat, Curas, Curanmor (C3), serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Sukalarang. Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K.,M.Si menyatakan dukungannya terhadap upaya Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin. SE dalam memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk melindungi warga Sukalarang dari berbagai ancaman Kamtibmas. Patroli KRYD ini adalah salah satu langkah kami untuk mewujudkannya," ujar Kapolres. Kegiatan patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada warga Sukalarang dan sekitarnya. Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Sbidin. SE juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dengan memberikan informasi kepada kepolisian apabila mengetahui adanya potensi gangguan Kamtibmas di lingkungan sekitar. Dengan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukalarang dapat tetap aman dan nyaman bagi semua warganya. Patroli KRYD ini akan dilakukan secara rutin untuk menjaga situasi keamanan yang kondusif di wilayah tersebut